



Patricia García Hernández

Es licenciada en Psicología, Maestra en Psicología Clínica, Maestra en Psicoterapia Familiar y de Pareja, todas ellas por la UPAEP, Maestra en Orientación Familiar y Mediación, por la Universidad de Santiago de Compostela (España), Candidata a Doctora en Neurociencias, Educación y Desarrollo, por la Universidad LiberQuaré (España). Cuenta con certificación en Tutoría en Educación Media Superior y Superior en el estándar EC0477 y Certificación en Desarrollo de prácticas de aprendizaje por competencia en el estándar ECE068-11.

Dentro de su experiencia profesional ha trabajado por dos décadas con niños y jóvenes con Discapacidad Intelectual (en rango de edad 3 - 25 años); cuatro años Capacitadora de Empleados del Gobierno Municipal y Estatal;

Ha fungido por más de dos décadas como Docente en nivel licenciatura impartiendo las siguientes asignaturas entre otras: Trastornos de la Conducta Alimentaria, Intervención Psicopedagógica, Evaluación Psicopedagógica, Orientación Educativa, Desarrollo de Habilidades Docentes, Relaciones Humanas, PSVyU. Cuatro años Docente en Maestría en Pedagogía y en Orientación Familiar impartiendo las siguientes asignaturas: Teorías del Aprendizaje, Dinámica Familiar, Educación y Aprendizaje, Proyectos Educativos Especiales, Integración Humana, Dinámica de las Relaciones Humanas, Dinámica Familiar, Se ha desempeñado por más de quince años como Psicoterapeuta de jóvenes y adultos. Intervención Psicopedagógica a niños con Problemas de Aprendizaje.

Ha sido Fundadora del Departamento Psicopedagógico del Instituto de Estudios Avanzados SIGLO XXI. Fundadora y Directora del Colegio de Independencia Personal, trabajando de manera integral con niños con discapacidad intelectual, problemas de aprendizaje y sus familias.

Dentro de nuestra Universidad cuenta con una experiencia de 14 años, 7 de ellos como profesora solidaria y el resto como profesora de tiempo completo. También se ha desempeñado como tutora enlace y profesora en la modalidad abierta y online. Ha sido Consejera Profesora de diversas Facultades

En la Facultad de Educación fue la responsable de encabezar el rediseño de la Licenciatura en Psicopedagogía. Ha impartido diferentes conferencias y talleres, con un amplia experiencia en temas de desarrollo humano, educación, familia, entre otras, para públicos e instituciones diversas, como la SEDENA, Universidades, Asociaciones de Padres de Familia, Escuelas Normales, Colegio de Médicos Católicos (donde actualmente es tesorera), etc.